



Tonfa und Bo Verband zu Besuch beim TV 1860 Fürth

Am 29. Februar besuchten Ute Kullmer, Präsidentin des Tonfa und Bo Verbandes TuB, und Werner Steigelmann, technischer Direktor des TuB, den TV 1860 Fürth.

Die Sportler der Abteilung Ju Jutsu & Filipino Martial Arts sind auch in diesem Verband aktiv und haben auch das Tonfa in ihr Repertoire mit aufgenommen.

Auf dem Programm für den langen Trainingstag standen eine Lehrweinweisung mit Lehrproben der Teilnehmer und Techniken zur Dan-Vorbereitung.



Nach diesem Lehrgang gehen unsere Sportler nun gut gerüstet in ihr tägliches Training. Wir wünschen viel Erfolg in der Vorbereitung, die sich in diesem Jahr hoffentlich in einer erfolgreichen Dan-Prüfung gipfelt.

